
◆第495回 平成29年12月富士見町議会定例会　　

質問順番 開始目安時間 議　員 質問事項

1 午前9時～ 加々見 保樹
■通称「中学林」の大規模太陽光発電事業について
■介護サービスの現状について
■県立高校の再編成を含めた「学びの改革基本構想」、その他教育関係について
■保健行政（特定疾患）について

2 午前10時～ 名取 久仁春 ■地方創生加速化交付金について
■カシス特産化構想とワインバレー構想について

3 午前11時～ 小林 市子
■支え合いマップの活用実態について
■ネットブック開発支援(地方創生・加速化事業分)の成果品・花アプリについて
■観光振興の在り方について（提案）

4 午後1時～ 五味 高幸
■現在の富士見の町章が採用された経緯は
■ふるさと納税の使途の明確化と返礼品の更なる工夫は
■台風２１・２２号による被害状況は

5 午後2時～ 三井 新成
■役場周辺の駐車場について
■移住定住者の空き家補助について
■多目的交流広場建設について

質問順番 開始目安時間 議　員 質問事項

6 午前9時～ 小池　勇 ■理科教育の一層の充実を求める

7 午前10時～ 矢島　尚
■境小学校前の森林伐採について
■園児数減少、今後の保育園、小学校の運営をどう考えるか
■信濃境駅前活性化に縄文（井戸尻遺跡）をもっとＰＲできないか

8 午前11時～ 名取 武一
■国民健康保険の都道府県化について
■富士見パノラマリゾートについて
■「リニューアルのラッシュ」について
■障害者の支援について

9 午後1時～ 織田 昭雄 ■町内の防犯対策は万全か。
■富士見高校の県内公立高校再編の動きに与える影響について

10 午後2時～ 川合 弘人

■境小学校前の広範囲に及ぶ樹木伐採と、メガソーラー建設計画の関係は
■医療依存度の高い人への、町の支援策は。子どもから高齢者まで
■住民サービス向上のために、議会事務局と議会棟の改善を。職員の働き方を見直
す必要があるのでは
■ニホンジカの基準値を超えた放射性セシウム検出に関する町の対応は
■富士見中学校の集団登山を中止した後の対応は

　　　

◆途中休憩を設ける場合は、その分予定が繰り下がることをご了承ください。

行政に関する一般質問　予定表

【平成29年12月4日（月）】

【平成29年12月5日（火）】

◆一般質問の所要時間は、1人1時間です。

◆時間内に終了した場合でも、次の質問議員は予定どおり正時開始となります。

◆傍聴席は、役場４階の議場奥から入っていただくようご案内しています。


